

Nuestra experiencia en el ámbito de las APP empieza con el "Hackaton 2017 de Ficoba" (competición en el desarrollo de aplicaciones móviles). Tras el buen resultado en esta competición nos hemos visto con bastante destreza en este proyecto.

Analizando las necesidades de nuestra aplicación, el grupo donde más invertiremos será en la continua mejora de los servidores y atención al cliente, para estar siempre en desarrollo y no decaer. Al ser cuatro miembros en este proyecto, dos de nosotros nos dedicaremos al diseño de la aplicación y los otros dos se encargarían de la promoción de ella.

Hemos decidido no emplear un local de trabajo, lo que abaratará costes y mejorará los posibles beneficios económicos y sociales.